

*Je marche, je cours dans le paradis
tout en regardant ceux que j'aime
d'un amour éternel.*

Jean **Morand**, son époux, et sa famille,
Margrith **Renggli-Müller**,
Joseph, Marianne, Stefanie et Mark **Müller**,
Ses nombreux cousins et cousines des familles **Müller**, **Ming** et **Brunner**,
notamment Beata, Yvonne, Barbara, Caroline, Isabella et Simon,
et ses nombreux très chers et fidèles amis,

ont la tristesse de faire leurs adieux à

Catherine Müller

(Katharina)

décédée paisiblement le 29 décembre 2022 à l'âge de 77 ans après une vie de résilience dédiée à l'hospitalité, au voyage et à la joie quelles que soient les circonstances.

Le personnel de l'EMS Eynard-Fatio est chaleureusement remercié pour son respect, sa patience et sa gentillesse.

Les personnes souhaitant participer à la verrée d'adieux peuvent s'adresser à Jean ou à Caroline (camingk@gmail.com).